

Vida Sacramental de la Parroquia <u>Reconciliación:</u>

Sábados de 4:00-4:45. Favor de llamar para un cita si desea otro horario.

Bautismos:

Los padres deben ser miembros registrados y activos de la parroquia durante tres meses antes de comenzar el proceso.

Matrimonios:

Debe ser un miembro activo y registrado de la parroquia por tres meses antes de poder comenzar la preparación, la cual es de seis meses.

Unción de Enfermos:

Si alguien está enfermo en casa, hospital o asilo, y desea una visita del sacerdote, favor llamar al 407-657-6114.



PASCUA DE RESURRECION A TODOS!

Parroquia San Pedro y San Pablo

5300 Old Howell Branch Road Winter Park, FL 32792

www.stspp.net www.facebook.com/stspp

Rev. Rogelio Landeta 407-657-6114 Anna Torres 407-636-4288 anna.torres@stspp.net

RECORDATORIO

Nuestra oficina e instalaciones estarán cerradas el lunes, 1 de abril. Reanudaremos el horario habitual el martes 2 de abril.

Ministerio de Lectores

¿Sientes el llamado a servir en Misa de manera significativa? ¿Son las Escrituras importantes en tu vida? Considere unirse al Ministerio de Lectores. Estaría proclamando la Palabra de Dios, que es un componente litúrgico importante de la Misa. Los requisitos para convertirse en lector en nuestra parroquia son haber recibido el sacramento de la Confirmación, estar registrado y activo en una parroquia dentro de la Diócesis de Orlando y asistir a la Nueva Clase de formación de lectores. Esta clase se ofrecerá el sábado 20 de abril en nuestra parroquia. No hay ningún requisito de edad para ser miembro de este ministerio. Si está interesado, llame a Terrie Rowan al (407) 365-6730 para obtener más información. Este entrenamiento será en ingles.

¿Ahora que nos trae la Resurrección para la comunidad hispana? El equipo Hispano, junto al Párroco, Padre Derk, y el Vicaro Padre Rogelio se esta organizando para ofrecerles la oportunidad a la comunidad hispana de conocer y seguir a Jesús mas profundamente a través de un estudio llamado "Proyecto Rescate." En las próximas semanas se les dará mas información y detalles sobre el material, el día del estudio y la hora en la cual se ofrecerá. Por favor estén pendientes a los futuros anuncios en la Misa y en el Boletín.

AVIVAMIENTO EUCARÍSTICO – Alimento para el pensamiento: "Yo soy el pan vivo que descendió del cielo; el que come este pan vivirá para siempre; y el pan que yo daré es mi carne para la vida del mundo". - Juan 6:51

Lecturas del 7 de Abril 2024 Il Domingo de Pascua

I LecturaSalmoII LecturaHechos 4:32-351171 Juan 5:1-6

Evangelio: Juan 20:10-31





Si está buscando una iglesia, o si está visitando le invitamos a formar parte de nuestra comunidad. ¿Quiere aprender más sobre nuestra iglesia, o sobre la fe católica? Preséntese - nos gustaría saludarlo antes de la misa. Conéctense - Conozca al clero, el personal, y los feligreses de varias maneras: a través de nuestro sitio web: www.stspp.net o por: Las Redes Sociales: Facebook y You Tube

Lo invitamos a compartir social nuestro "Cafecito" dos veces al mes despues de la misa en el salón Parroquial adonde compartimos un cafecito y nos conocemos unos a otros.

Para mas información favor de llamar a Anna Torres al 407-636-4288.

La resurrección de Cristo es nuestra fuerza.

Papa Francisco



Mensaje Pascual del Padre Rogelio



ueridos miembros de nuestra comunidad hispana de San Pedro y San Pablo, les anuncio una gran noticia: *¡CRISTO HA RESUCITADO, ALE-LUYA!* Es la noticia que se ha anunciado durante mas de dos mil años en el mundo y que hoy es anunciado por la liturgia de la Palabra de Dios en este Domingo de Resurrección. Pedro dice: "Lo mataron colgándolo en la cruz, pero Dios lo resucitó al tercer día."

La Resurrección de Jesús es el mensaje de fe y esperanza que María Magdalena y los Apóstoles Pedro y Juan anunciaron a la humanidad.



Mensaje del Papa Francisco

"Cristo ha resucitado. Él es la Resurrección. Hoy proclamamos que Él, el Señor de nuestra vida, es la Resurrección y la Vida del mundo. Es Pascua, que significa paso. Porque en Jesús se realizó el paso definitivo de la humanidad de la muerte a la vida, del pecado a la gracia, del miedo a la confianza, de la desolación a la comunión. Él es el Señor del tiempo y de la historia. Quisiera decirles a todos con alegría en el corazón, Feliz Pascua a todos".

Así la Pascua es una invitación a encontrarnos con Jesús, fortalecer la fe y esperanza, y corramos a comunicar esta noticia a todas las personas. San Pablo hace la siguiente invitación:

"Puesto que ustedes han resucitado con Cristo, busquen los bienes de arriba, donde esta Cristo, sentado a la derecha de Dios".

Hermanos y hermanas, los invito a cantar con el salmista esta hermosa jaculatoria:

"Éste es el día en que actuó el Señor: sea nuestra alegría y nuestro gozo".

¡FELICES PASCUA DE RESURRECCION!

Domingo de la Divina Misericordia

Establecido por Juan Pablo II

La Fiesta de la Divina Misericordia se celebra el primer Domingo después del Domingo de Pascua. Sor María Faustina, apóstol de la Divina Misericordia, forma parte del círculo de santos de la Iglesia más conocidos. A través de ella el Señor Jesús transmite al mundo el gran mensaje de la Divina Misericordia y presenta el modelo de la perfección cristiana basada sobre la confianza en Dios y la actitud de caridad hacia el prójimo.

Rezo de la Coronilla de la Divina Misericordia Domingo, 7 de Abril a las 2:30pm En la Iglesia